

Prüfungs-Törn

Mit meiner bequemen 12m Stahlketch [SHAULA](#) ist die Vorbereitung auf die Schiffsführer-Prüfung besonders leicht.

Hervorragende Manöviereigenschaften und beste Übersicht sind die Garanten für den Erfolg.



Praxisprüfung:

Die Praxisprüfung startet bereits in der Mitte der Prüfungs-Törn-Woche. Grundlegende Kenntnisse im Manövrieren von von Sportbooten sollten daher schon zum Törn mitgebracht werden.

Um optimal auf die Prüfung vorbereitet zu sein, empfehle ich daher zwei Wochen Törn mit Praxisprüfung in der der zweiten Törnwoche.

[Link zur Prüfungsordnung JachtVO](#)